



# 太陽っ子

～ かしこく やさしく たくましく ～



令和6年6月10日

第3号

文責 小田 博臣



運動会も無事に終わり、2週間が経ちました。学校生活ではこれからが大切で、『運動会』という大きな学校行事を成功させる」という目標のつぎに、学級や個人でどんな目標をもって生活するかが重要になってくる時期です。

6月は、新しい担任や学級にも慣れてくる時期で、ともすれば、モチベーションがさがったり、ルールが守れず、怪我やトラブルが起きやすかったりすることもあります。

学校では、子供が学びの主体となり楽しく、分かる授業や、係活動など学級で互いに助け合い、互いのよさを出し合える活動の充実に努めていくとともに、「心のきずなを深める月間」の取組により、学級、学校を安心して生活できる居場所にしていきたいと思います。



一人一人が輝いた

素晴らしい運動会でした!



5月25日(土)に素晴らしい晴天のもと、また、保護者の皆様、そして、ご来賓の皆様の温かいご声援のもと、子供たちも精一杯の力を出し切り、スローガンにある「思い出に残る最高の運動会」ができたのではないかと思います。早朝から最後の片付けまでご協力頂きましてありがとうございました。

とくに団長(赤組団長: ■■■■さん、白組団長: ■■■■さん)をはじめとした応援団、そして、6年生が、練習の時から下級生しっかりリードし、一致団結しながら運動会を盛り上げてくれました。元気な声も出ていましたし、表現の練習の際は、互いに教え合い助け合う姿が見られるなど、一人一人の自信を高める有意義な学校行事になったと感じます。この頑張りをも6月からの学習や生活の中で、さらに伸ばしていってくれることを願っています。

保護者の皆様方には、日々の健康管理や水筒の準備、体育服の洗濯など、ご協力をいただきありがとうございました。



## ～6月「心のきずなを深める月間」～

熊本県教育委員会では、6月を「心のきずなを深める月間」と定め、「いじめを絶対に許さない」という決意のもとで、各学校での取組を推進しています。

大野小学校でも、いじめの解消と根絶に向けて、「いじめ防止基本方針」にそって、学校総体としての取組を行っていきます。まずは、先週行ったアンケートを活用し、全員との教育相談を行い、子供たちの悩みの解消に努めます。その他にも「人権宣言の作成」、「人権標語・ポスター作成」、「縦割り班活動(掃除)」、「人権集会」、「人権学習」等実施していきます。

様々な取組を充実しながら、互いを思いやる共感的なつながりや心の通い合いを深めていきたいと思っています。

いじめを許さない学校づくりをめざすには、学校と家庭、地域が連携し、互いに補充しながら校区全体で気運を高めていくことが大切です。お子様や子供たちの様子で気になることがありましたら、いつでも学校に連絡いただけるとありがたいです。



## - 令和6年度の校内研究の紹介! -

【研究主題】

主体的な学びを身に付け、共に学び合い、深め合う児童の育成

～子供が問いを発し、課題に主体的に向かい、「なるほど」「わかった」「できた」を感じる授業改善の工夫～

子供たちは、授業にも落ち着いて臨み、学習課題にもしっかり取り組むことができています。また、昨年度行われた各学力調査の結果を全体的に見ても、基礎・基本の定着も全国平均を上回ることができています。ただ、課題として挙げられるのが、「主体的な学び」と「積極的な発表」です。とくに「発表」においては、個人差が大きいです。

そこで、今年度は上記の研究テーマのもと、「子供を学びの主体とする」授業改善を目標に、とくに「豊かな対話を生み出し、協働して課題解決に向かう展開の工夫」の充実を図っていきます。互いの考えを交流する楽しさを味わわせながら、発表に対する苦手意識をなくし、将来の「生きる力」につながる確かな学力を育てていきたいと思っています。



## ～気象警報等発令時の登下校の対応について～

先週の引渡し訓練、ご多用の中にご協力いただき、大変ありがとうございました。

いよいよ梅雨のシーズンに入りますので、再度、以前配付しております玉名市教育委員会から出されている「気象警報等発令に伴う児童生徒の登下校について」を確認いただき、子供たちの安全確保にご協力いただきますようお願い申し上げます。

なお、急な雷鳴などで児童を残す際は、安心メールでお知らせをしますが、天候の急な悪化によっては連絡が登校時刻直前になる場合もあります。その際は大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご対応をよろしくお願いいたします。

